

# Neujahrsansprache

Liebe Mitbürger:innen, sehr geehrte Reptiloiden, 2023 war ein schwieriges Jahr voller Entbehrungen, politischer Enttäuschungen und schlimmer Entwicklungen. Auch uns, Ihrer Lieblingsfraktion, wurde übel mitgespielt, doch wir lassen uns nicht unterkriegen und „machen weiter, immer weiter“ (O.Kahn, Philosoph) 2024 macht auf politischer und gesellschaftlicher Ebene wenig Hoffnung, besser zu werden. Weltweit. Dazu mehrere Landtagswahlen in Bundesländern, vor denen uns früher eine Mauer schützte. Man versprach blühende Landschaften (H. Kohl, Idiot) und wir bekamen hauptsächlich Probleme. Womöglich wird es auch wieder die ein oder andere Zeitenwende (O.Scholz, Folterbefürworter) geben. Und es ist nicht ausgeschlossen, dass nicht nur 431 Berliner Wahllokale die Wahl von 2021 wiederholen, sondern die Bundestagswahl vor-



gezogen wird. 2024 wird Die PARTEI eine Kommunalwahl für Sie veranstalten, mit dem Ziel, 100 % der Stimmen zu erlangen. Plus x. Leider wird der Oberbürgermeister nicht neu gewählt, so dass die Schreckensherrschaft von Uwe Conradt weitergehen wird. Gerade deshalb ist es wichtig, einen mutigen, kompetenten und leicht durchgeknallten Stadtrat zu bilden. Das schaffen nur wir, die Fraktion Die FRAKTION der Partei Die PARTEI. Denken Sie an Silvester bitte daran, der Umwelt zuliebe, Feuerwerk nur in geschlossenen Räumen zu zünden. Schicken Sie Ihre Haustiere aber besser vorher in den Garten. Wir wünschen Ihnen einen guten Rutsch und ein frohes neues Jahr 1986.

Svenaël Frankhalter / Foto: Melisa Kujević